

Die Europäische Union hat alle Informationen zu den Gasliefermengen von der Ukraine erhalten

08.01.2009

Die Ukrainische Delegation stellte den europäischen Vertretern alle Informationen zur Situation der Einstellung der Gaslieferungen für den Transport in die Länder der Europäischen Union durch "Gasprom" zur Verfügung.

Die Ukrainische Delegation stellte den europäischen Vertretern alle Informationen zur Situation der Einstellung der Gaslieferungen für den Transport in die Länder der Europäischen Union durch "Gasprom" zur Verfügung.

Wie der Korrespondent von UNIAN in der Russischen Föderation mitteilt, informierte darüber der Bevollmächtigte des Präsidenten der Ukraine zu internationalen Fragen der Energiesicherheit, Bogdan Sokolowskij, live aus Brüssel beim Radiosender "Echo Moskwy".

"Heute hat die ukrainische Delegation allen Anwesenden auf der Sitzung ausführliche Informationen darüber gegeben, wenn, an welchen Tagen, zu welchen Stunden und Minuten und wo Gaslieferungen an die Ukraine von russischer Seite eingestellt oder gekürzt wurden", sagte Sokolowskij.

Seinen Worten nach, befindet sich im Moment die Situation um die Gasfrage "im Stadium der aktiven Diskussion".

Dabei unterstrich Sokolowskij, dass diese Frage auf der Ebene der Wirtschaftssubjekte – "Naftogas Ukrainy" und "Gasprom" – entschieden werden muss.

Gleichzeitig zeugt, der Meinung von Sokolowskij nach, der Fakt der Anwesenheit zweier Delegationen in Brüssel von der Interessiertheit der Europäischen Union an einem erfolgreichen Ergebnis der Verhandlungen.

"Wir hoffen, dass die Geschichte der Verhandlungen in baldiger Zeit abgeschlossen wird und wir errichten wieder freundschaftliche und normale gegenseitige Beziehungen zwischen der Ukraine und Russland", sagte er.

Quelle: Unian.net

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 206

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.